



À PROPOS
D'UNE LETTRE
D'UN JEUNE

Nous recevions, il y a quelques jours, une lettre bien touchante.

Ame loyale, droite et généreuse, son jeune auteur est, depuis quelques mois, poursuivi par une action profonde et incessante de la grâce divine. Aimant Dieu de toute son âme, comme on sait aimer à cet âge, alors qu'on n'a pas été blasé par les égoïsmes et les déceptions de la vie, il sent un besoin irrésistible de faire quelque chose pour Dieu.

Ce quelque chose, à la suite d'une fervente communion, il a compris que ce devait être de se donner totalement à Dieu. Et, dans ce but, il nous accordait la confiance de nous demander un conseil.

Depuis lors, nous avons eu la consolation religieuse d'assister à quelqu'une de ces innombrables communions qui réjouissent à cette époque le cœur de tant de pasteurs. Et, en voyant ce superbe spectacle, le plus beau du christianisme, de ces foules de tout âge et de tout rang se rendant côte à côte à la table sainte et partageant le même festin divin, le souvenir de cette lettre nous venait, et nous essayions de nous faire une idée lointaine de la beauté de ce travail de Dieu dans les âmes, inséparable de la sainte communion.